
Jahresbericht 2008! 
 

Landschaftswächter H. Blümcke, Bezirk 2, West. 
 
 

Wie in den vergangenen Jahren musste ich auch 2008 keine stillgelegten Autos oder 
Wracks melden. 
Die Bäume an der Straße „Am Eifeltor“ sind teilweise übel zugerichtet, vier wurden 
umgefahren und drei wurden gefällt. Trotz Meldung meinerseits hat das Grünfläche-
namt noch immer nicht reagiert. 
Bei meinen Begehungen achtete ich besonders auf Ambrosiavorkommen, konnte 
aber keine nachweisen. 
Ansonsten hat die flächendeckende Verschmutzung in Köln im Gegensatz zum vori-
gen Jahr etwas abgenommen. Allerdings befürchte ich, dass es an den zusätzlichen 
Kräften des Ordnungsamtes liegt und nicht am gestiegenen Umweltbewusstseins 
der Kölner Bürger. 
 
Köln, den 18.01.2009 
 
 


